



スローガン

汐路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！

～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.4 6
令和7年2月20日(木)

1 ひな祭りふれあい広場があるよ！

鳴門西地区恒例のふれあい広場が、この2月23日(日)に鳴門公民館や認定こども園成稔を拠点とし、9時半から開催されます。児童クラブの発表も午前10時から予定されているみたいです。

また、ふれあい産直市やカレーライスの販売などもあるようです。地域のみなさんと、顔を合わせて、つながる一つのよい機会になると思います。お子様連れで、是非参加してみてください。きっと楽しい思い出にもなると思います。お知らせしておきます。

2 卒業式の練習が始まるよ！2月25日(火)～

2月25日(火)から、卒業式の練習が始まります。心のこもった素晴らしい卒業式にするために、6年生も5年生も短期間ですが、少しずつ練習していきます。態度面、気持ち面も整えていきながら取り組んでいきます。

3 「うきうき当たるかな！？まつり」の開催！

図書館サポーターと図書委員会のみなさんの企画のもと、2月10日(金)～2月21日(金)の間、図書室でイベントを開催しています。本を一冊かりたら、全ての景品に一人1回応募できます。景品には、ファイルとか、1回で3冊借りられる券とか様々あります。図書室に見にいってみると、すでに応募箱には、いくつか応募の紙が入っていました。児童のみなさんの読書量アップにつながるとういなぁと思っています。



4 ダンボールジオラマを使った防災学習！(4年)

2月19日(水)に4年生のみなさんは、4名の地域の方を講師にお招きして防災学習を行いました。ジオラマを使ったので、鳴門町全体の様子を俯瞰でき、自分のおうちが大地震が発生した際、どんな危険が潜み、どう避難するのかということ学びました。南海トラフ巨大地震に備えて、普段から意識づけをしていく必要性を改めて考えることができました。講師のみなさま、お忙しい

中ありがとうございました。



5 とくしま教員すだち塾インターンシップ

来年度4月から学校現場で正式に教員になれる2名の方が、2月17日から3日間、本校で学びを深めました。

本校子どもたちとともに、本校先生方とともに一生懸命取り組もうとしている姿にたいへん好感がもてました。どの学校現場に勤められても、情熱のある教師になってくださることを期待しています。3日間、お世話になりました。

6 三寒四温を繰り返しながら・・・

今週から来週にかけて、気温が低い日が続くようです。また、全国を見てみると感染性の胃腸炎も流行しているようで、まだまだ油断はできません。でも、校庭や運動場の木々の枝をよく見ると、つぼみも少しずつですが大きさを増し、春が近づいてきているのも確かなようです。

春が待ち遠しい、今日この頃です。



7 寒さが厳しい中、交通立哨お世話になります！

厳しい寒さの日も、子どもたちの安全な登校のために、防寒着に身を包み、立哨して下さっている保護者の方々、そして、地域の方々本当にありがとうございます。「今日は、さぞ指の先など冷たいだろうなあ」と案じながら、出勤しています。

今年度の児童の登校日数も十日余りとなりました。どうぞ鳴西の子どもたちを引き続きあたたかいまなざしをもって見守ってください。重ねてどうぞよろしくお願いいたします。

(文責:校長 内田 洋一)

